

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
TOUS LES MÉDIAS**

**Budget du Québec**

**L'AMDES salue les réinvestissements en éducation et demande une marge de manœuvre dans les écoles**

Québec le 28 mars 2017 – Réagissant au budget du Québec, l'AMDES s'est dite satisfaite des réinvestissements annoncés en éducation. Elle a tenu cependant à demander au gouvernement de laisser aux premiers acteurs sur le terrain que sont les directions d'établissement et leur équipe-école assez de latitude quant à l'utilisation de ces nouveaux budgets pour combler les besoins propres à leur milieu.

Comme l'a déclaré la présidente de l'AMDES, Hélène Bourdages : « Nous saluons le fait que le gouvernement place l'éducation au centre de ses priorités. Les sommes d'argent annoncées sont un baume attendu depuis longtemps dans nos milieux qui ont beaucoup souffert ces dernières années particulièrement dans la métropole qui doit faire face à des enjeux en termes de défavorisation, d'immigration et de sous-financement. Il semble y avoir des réinvestissements prévus à tous les paliers de la petite enfance à la formation professionnelle en passant par le primaire et le secondaire, ce qui est louable. Nous avons cependant une déception que le déploiement d'une mesure structurante et abondamment demandée comme la maternelle 4 ans temps plein n'ait pas été accéléré. À Montréal, nous sommes nombreux à la réclamer car elle a fait ses preuves dans les milieux qui l'offrent. »

L'AMDES est tout à fait en accord avec l'ajout de personnel supplémentaire, 1 500 personnes dès l'an prochain, et souhaite que cela se fasse au plus tôt tout en espérant qu'il sera possible de combler tous ces postes. « Si les directions disposent d'une marge de manœuvre suffisante concernant la répartition des nouvelles sommes et avec les 170 M\$ pour la réussite, on pourra certainement voir une différence dans nos établissements dès la prochaine année scolaire », a conclu Mme Bourdages.

**À propos**

L'Association montréalaise des directions d'établissement scolaire regroupe plus de 600 membres qui travaillent à la Commission scolaire de Montréal (CSDM), à la Commission scolaire Marguerite-Bourgeoys (CSMB) et à la Commission scolaire de la Pointe-de-l'Île (CSPI) desservant plus de 200 000 élèves jeunes et adultes du Québec. Tous les membres y œuvrent comme direction d'école ou de centre, direction adjointe ou gestionnaire administratif. L'AMDES a pour but spécifique l'étude, la défense et le développement des intérêts professionnels, économiques et sociaux de ses membres et de la profession. Elle fonctionne de façon démocratique et fait de son approche éthique, transparente et équitable le fondement même de ses valeurs.

- 30 -

**Pour renseignements :** Catherine Escojido (514) 927-8807 ou [catherine@escojido.com](mailto:catherine@escojido.com)